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社長のひとこと 

ウクライナの惨状が連

日報道されています。

私たちは何をしてあげ

られるのでしょうか？

世界中でウクライナを

支援する活動が活発に

なっています。当社でも

募金活動以外で何か

できないかと模索をし

ているところです。 

できるならば当社で避

難民を受け入れたいと

思っていますが、なかな

かそれも難しそうです 

一刻も早く停戦とな

り、ウクライナに平和が

もどることを皆さんで

祈りましょう！ 

桜の蕾も花開き、春爛漫の

季節となりました。ロシアの

ウクライナ侵攻の悲劇が未だ

に終わらず、長期化しそうな

様相を呈しています。そのよ

うな中新年度がスタートし、

様々な部分で影響が表れてい

ます。 

■古紙 

春は古紙の発生時期です。集

団資源回収や年度切り替わり

の片付け時に発生した古紙で

弊社工場内もモノで溢れてい

る状態です。輸出環境は新聞

古紙が非常に値上がりしてい

ます。また円安の影響で古紙

輸出価格が全体的に値上がり 

 

～不安定な世界情勢の中 新年度スタート～ 
資源相場 

 

 

「いい会社づくり」～地域からの信頼 

当社の社員は皆素晴らしい人材であると私は自負しています。しかしその素晴らしい社員達を

成長させてないのも事実です。 

私の職務怠慢ですね・・ 

 

今後当社は社員満足を実現するために計画を持って行動を起こしたいと考えています。 

 

している状況です。雑誌古紙のみ

が先行き不透明な状態ですが、発

生量の大幅減少で何とかバランス

がとれており、今後の展開に注目で

す。 

■鉄スクラップ 

鉄スクラップ価格は続伸しており、リ

ーマンショック後の最高値を更新し

ています。上級品種では 70円/㎏

超えも出てきています。ウクライナ

危機の影響が市況に表れており、

今後しばらくは値上がりすると想定

しています。しかしここまで高値にな

ると値下がりすることが非常に怖く、

手持ちに鉄スクラップをお持ちのお

客さまは早めにお持ち込みいただ

いた方が良いと思います。 
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「いい会社」とは皆さんどの

ようなイメージをお持ちでし

ょうか？ 

「給与が高い」 

「休みが多い」 

「有休がとりやすい」等など 

上記の要素は所謂「手段」で

す。つまりこれらの要素も非

常に大切なのですが、会社と

して目的と手段を違えてはい

けません。 

私の思う「いい会社」とは 

「当社と関わる全てが幸せに

なる会社」だと思います。 

この全ての中には、取引先、

仕入先、社員、地域と幅広く 

存在しています。先日ある社員

が「いい会社とは、林商店と関

わってよかったと思える会社」

と自分の想いを話してくれまし

た。その素晴らしい内容に私自

身も感動し、社員の成長に嬉し

くなりました。 

やはり地域からの信頼が厚い会

社は、いい会社の最重要ポイン

トです。そして地域の若者が

「あの会社に入社したい！」と

思ってくれるようになりたいで

すね！そのためには弊社が提供

している商品・サービスの質が

高いことは当たり前であり、そ

こで働く人が輝いていることが 

■非鉄スクラップ 

ウクライナ危機の影響でアルミの価

格が異常に値上がりしています。また

銅スクラップも同様です。ニッケルの

市況も値上がりしていることからステ

ンレスも値上がりしており、非鉄金属

全般が大きく値上がり。ロシアとウク

ライナが停戦となれば少しは落ち着

きそうなのですが・・・高値警戒です。 

不安定な世界情勢ですが、当社は笑

顔を忘れず頑張っていきます！ 

 

大切だと思います。結局は人で

すよね！ 当社は正に「人を育

てて、人を生かす経営」に舵を

切っており、現在様々な部分で

活動を展開しています。上手く

行く事と、そうでないことが入

り混じっていますが「カタツム

リの歩み」でいい会社づくりに

社員一丸となって邁進していき

ます！ご期待ください！ 

 


